



### Servicio Médico Legal de Antofagasta tiene nueva directora

CEBIDA



María Paz Sepúlveda.

El Servicio Médico Legal de Antofagasta tiene nueva directora regional. Se trata de María Paz Sepúlveda Rubilar, quien accedió al cargo a través de concurso público. Sepúlveda es cirujano-dentista de la Universidad San Sebastián, titulada en 2014, y en los últimos años trabajó en la Seremi de Salud del Biobío. La directora ya se reunió con la seremi de Justicia y Derechos Humanos de la región, Trissy Figueroa Rivera, quien destacó los desafíos "como el avance en el diseño de la nueva sede en Calama y la implementación del Laboratorio de Histopatología".